
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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当前，我市已进入“增速换挡、结构优化、动力转换”的经济发展新常态，仍处于重要战略机遇期。这既给我们
带来了许多新问题新挑战，同时也蕴含着许多新机遇新希望。只有毫不动摇地坚持好、完善好、发展好人民
代表大会制度，才能汇聚起全市人民的智慧和力量，团结一心、埋头苦干、锐意进取、勇于担当，在全省率先全
面建成小康社会。

近年来郑州电动车数量激增，
因电动车违法行驶引发的交通事
故不断增加。有政协委员建议尽
快给电动车“上牌”。据了解，给电
动车上牌管理，外省已有先例。在
沈阳，从 2013 年 5 月 20 日开始，当
地实行电动车挂牌上路政策。你
觉得该不该上牌?

网友跟帖：
支持：
@magic向前冲：必须的，电

动车横冲直撞看不见道路线红绿
灯，碰了还要赔他钱，最好跟机
动车一样，规范管理。

@zztv老男孩：支持一个！不
仅上牌照，违法记录和违法者的诚
信度联系起来，让他（她）违法后寸
步难行。

反对：
@惜别：非机动车道还有各种

各样的机动车停靠，电动车怎么走？

政协委员：电动车应上牌

公民代表陈传军建议严厉打击三轮车、摩的等非
机动车辆占压快速公交道。“尤其是早晨六七点，有
的三轮车、摩的图省事，占用快速公交道行驶，十分
危险，也减慢了 BRT 的速度。”

网友跟帖：
@Darlin的冰可乐：主要是安全意识太差了。
@朱志远Orz：非机动车走BRT车道是不对，但如

果非机动车道畅通的话，谁还去走BRT车道。

公民代表：严打非机动车占压BRT车道

市第 106 中学校长苏芳就停车难的问题提出建议：
政府应当出台相关规划，将停车位高效利用起来。企事
业单位等办公场所的停车位晚上不用，能否向社会开放，
路两边明确地标示出来让司机放心停车。您怎么看？

网友跟帖：
@地产策划圈赵展：超级同意！哪怕租呢，每个月

定个合理价位都行！
@飞_雪_漫_天：开放吧，开放吧，再不开，非机动

车道人行道都变成私家车的停车位了。

代表苏芳：应开放单位公共停车场

新的一年孕育新的希望，新的
希望开启新的征程。市十四届人
大二次会议昨天隆重开幕。来自
全市各个行业的人大代表，肩负人
民重托，共商改革发展大计。我们
对大会的召开表示热烈祝贺！

回首过去一年，全市上下在省
委、省政府和市委的正确领导下，
深入贯彻党的十八大、十八届二
中、三中、四中全会精神和习近平
总书记系列重要讲话精神，扎实开
展党的群众路线教育实践活动，紧
紧围绕“三大一中”战略定位和“三
大主体”工作部署，抢抓中原经济
区和航空港实验区建设机遇，凝心
聚力，克难攻坚，干成了一系列具
有奠基性、战略性、标志性的大事
要事，经济、政治、文化、社会、生态
文明建设得到全面加强，郑州都市
区建设迈出新的步伐。

2014 年是市十四届人大常委

会依法履职的第一年。市人大常
委会坚持党的领导、人民当家作
主、依法治国有机统一，以对人民
高度负责的精神，忠实履行宪法和
法律赋予的职责，恪尽职守，勤勉
工作；紧紧围绕市委中心工作和全
市工作大局，把群众的呼声当作
第一信号，把群众的需要当作第
一考虑，把群众的满意当作第一
标准，让发展成果更多更公平地
惠及全市人民；创新和健全专题
询问、决议决定和审议意见落实
情况再审议、上下级人大联动监
督、跟踪监督等工作机制，以实
实在在的工作成效，树立地方国
家权力机关的权威和形象；积极
推进人民代表大会制度理论和实
践与时俱进，不断为人大工作注
入生机和活力，各项工作实现良好
开局。

2014 年，我国的根本政治制

度——人民代表大会制度已经走
过整整 60 个春秋。岁月为证，人
民代表大会制度是保证人民当家
作主的根本政治制度，是党在国家
政权中充分发扬民主、贯彻群众路
线的最好实现形式。习近平总书
记在庆祝全国人民代表大会成立
60周年大会上讲话时强调，新形势
下，我们要高举人民民主的旗帜，
毫不动摇地坚持人民代表大会制
度，也要与时俱进地完善人民代表
大会制度，坚定不移走中国特色社
会主义政治发展道路，继续推进社
会主义民主政治建设、发展社会主
义政治文明。

2015 年是全面深化改革的关
键一年，是全面推进依法治国的开
局之年，也是落实市委十届十次全
会确定的目标任务、实施郑州都市
区建设新三年行动计划的重要一
年。当前，我市已进入“增速换挡、

结构优化、动力转换”的经济发展
新常态，仍处于重要战略机遇期。
这既给我们带来了许多新问题新
挑战，同时也蕴含着许多新机遇新
希望。只有毫不动摇地坚持好、完
善好、发展好人民代表大会制度，
才能汇聚起全市人民的智慧和力
量，团结一心、埋头苦干、锐意进
取、勇于担当，在全省率先全面建
成小康社会。

使命光荣而神圣，人民寄予我
们的期望殷切而厚重。让我们在
中共郑州市委的领导下，主动适应
新常态，积极作为新常态，不断开
创人大工作新局面，谱写社会主义
民主法治建设新篇章，为加快以航
空港实验区为统揽的郑州都市区
建设，为我省打造“四个河南”、推
进“两项建设”、实现“中原更出彩”
做出省会城市应有的贡献！

预祝大会圆满成功！

开创人大工作新局面
谱写法治建设新篇章

——热烈祝贺市十四届人大二次会议开幕
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